



SOLICITADA

Sodimac regala una camioneta a sus fieles clientes

Con gran emoción y sorpresa, Jeannette Garrido, una vecina de Temuco, se convirtió en la afortunada ganadora de una camioneta Changan OKM, premio principal del concurso organizado por Sodimac entre octubre y diciembre. La entrega de la camioneta se realizó en la tienda de Temuco, donde la ganadora, visiblemente emocionada, relató cómo participó en la promoción: "Nunca imaginé que ganaría. Me enteré por un folleto y decidí probar suerte. ¡Es un sueño hecho realidad!"

comentó Jeannette. Sodimac, conocido por su compromiso con la comunidad y la satisfacción de sus clientes, no solo ofrece productos de calidad, sino que también premia la fidelidad de quienes lo eligen. Este tipo de concursos son una muestra del compromiso de la empresa con los temucanos, brindando oportunidades de ganarse premios significativos. La ganadora, feliz por el obsequio, agradeció tanto a la tienda como a su familia, quienes la acompañaron en este emotivo momento.

